



# Turun ke Peringkat 4

## ■ PSIM Tahan Imbang Nusantara United 1-1

**BOYOLALI, TRIBUN** - PSIM Yogyakarta harus puas dengan hasil imbang saat di-jamu tuan rumah Nusantara United pada laga pekan keenam Liga 2 2024/2025. Bermain di Stadion Kebo Boyolali, Senin (7/10/) sore kemarin, PSIM dan Nusantara bermain imbang skor 1-1.

Laskar Mataram sempat tertinggal terlebih dahulu melalui gol spektakuler Supardi Nasir pada menit ke-45 (+2) atau akhir babak pertama. Bek gaek itu melepas se-pakan keras dari tengah lapangan yang membuat Harlan Suardi tak mampu me-lakukan antistipast.

Sedangkan gol balasan PSIM dicetak Saldi di menit ke-55 melalui sepakan ke-ras dari luar kotak penalti. Tambahan satu angka ini membuat perolehan poin PSIM di klasemen sementara menjadi 8 dari 5 pertandingan.

Dari hasil ini, posisi PSIM melorot ke

peringkat 4 klasemen sementara, karena pada waktu bersamaan Bhayangkara FC menang lawan Adhyaksa FC dengan skor 1-0. Bhayangkara FC kini menyodok ke peringkat 2 dengan koleksi 10 poin dari 5 laga. Pemuncak klasemen masih milik Per-sisap Jepara dengan 12 poin dari 6 laga.

Hasil ini juga memperpanjang puasa ke-menangan PSIM pada tiga laga terakhir, lantaran hanya mampu memetik 2 imbang dan 1 kali kalah. Adapun bagi Nusantara United, hasil ini membuat mereka turun ke peringkat 3 klasemen Grup 2 dengan koleksi 10 poin dari 6 laga.

**Seto Ingin Lebih**

Pelatih PSIM, Seto Nurdiantoro menga-takan, bahwa tambahan satu poin dari laga itu tetap disyukuri walau timnya se-betulnya menginginkan hasil lebih. "Satu poin di sini perlu kami syukuri, walau ke-ingnan kami lebih. Ya, ini rezeki dari Allah

jadi kami syukuri," ujarnya seusal laga.

Seto menilail, dari sisi permainan pada babak pertama anak asuhnya sebetulnya masih mencari cara bagaimana membong-kar pertahanan lawan. Hal itu pula yang membuat Laskar Mataram tertinggal 1-0 di pengujung babak pertama.

"Pada babak kedua, motivasi pemain dan keinginan dari pemain (agar tak kalah

luar biasa. Jadi, saya apresiasi perjuangan pemain," ucapnya.

Pelatih berlisensi AFC pro itu mengaku, akan mempertahankan semangat juang anak asuhnya pada laga kontra Nusan-tara United itu untuk menghadapi laga-laga selanjutnya.

"Jadi, apa yang terjadi pada babak ke-dua harus dilanjutkan pada pertandingan

selanjutnya. Meski begitu, pertandingan sore ini masih banyak evaluasi dari sisi permainan," ungkapnya.

Sementara pemain PSIM, Rio Hardiawan juga mensyukuri hasil satu angka dari la-waian ke Boyolali tersebut. "Saya rasa dari pemain kami menargetkan kemenangan pada laga sore hari ini, tapi hasil imbang ini tetap kami syukuri," tambahnya. **(mur)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 26 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005